



Philipp Baal
und Letizia Lis.

Bild: z

Philipp Baal und Letizia Lis tanzen ins DM-Finale

Toller Erfolg für den Tanzsportclub im VfL Sindelfingen.

VON JÜRGEN WEGNER

TANZEN. Die Bühne im Sindelfinger Glaspalast mag für Philipp Baal und Letizia Lis zwar größer gewesen sein, rein sportlich tanzte sich das Paar des Tanzsportclubs im VfL Sindelfingen in Chemnitz aber in ganz andere Dimensionen als beim Abschied von Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer Mitte Juli: Die Sindelfinger stellten sich bei den Deutschen Meisterschaften in der Kombination über zehn Tänze einer besonderen Herausforderung.

Obwohl die Vorbereitung alles andere als einfach verlief, weil wegen einer Erkältungswelle immer nur einer der beiden trainieren konnte, überzeugten die Sindelfinger auf gan-

zer Linie und tanzten sich bis ins Finale. Dort schafften sie es auf den 4. Platz. „Ein großartiges Ergebnis, auf das das gesamte Team mit ~~seinem~~ Blicken darf“, so Abteilungsleiterin Dr. Anja Westerhoff, die auch den Trainerinnen und Trainern dankte, die das Paar von Anfang bis Ende unterstützten – vom Styling über das Coaching bis hin zur Motivation in jeder einzelnen Runde.

Auch international verbuchten die beiden große Erfolge: In Bulgarien ertanzten sich Philipp Baal und Letizia Lis den 5. Platz in Standard und den 7. Platz in Latein, auf Mallorca erreichten sie in umgekehrter Reihenfolge den 5. Platz in Latein und den 7. Platz in Standard.